

EL RASCA DE ATRAPAR UN MILLÓN GANA hasta 100.000€ Juega Online

Marriott REWARDS UNASE



Hemeroteca | Suscríbete | Clasificados | Miércoles, 08 octubre 2014 | Cartelera TV | Tráfico | Identificate o Regístrate

www.levante-emv.com  
**Levante**  
EL MERCANTIL VALENCIANO

Valencia 27 / 17° Castelló 26 / 20° Alicante 25 / 18°

C.Valenciana Más noticias Deportes Economía Opinión Ocio Vida y Estilo Participación Multimedia Servicios Suscriptor

Valencia Castelló Comarcas La Safor La Ribera La Costera-La Canal-La Vall d'Albaida El Camp de Morvedre L'Horta La Marina Sucesos

ÚLTIMA HORA **Rajoy asegura sobre el ébola que lo que corresponde ahora es "estar atentos" y "mantener la calma"**

Levante-EMV » Comunitat Valenciana

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆ 8+1 0 1

## Los enfermeros exigen que se revisen los protocolos y se refuerce la seguridad

08.10.2014 | 02:16

**P. G. B. | VALENCIA** Los enfermeros han pedido a la Conselleria de Sanidad una «revisión a fondo» de los protocolos y de las medidas de seguridad establecidas en los centros sanitarios de la C. Valenciana para «evitar situaciones de peligro».

Los tres colegios profesionales a través de su órgano autonómico, el Cecova, consideran «imprescindible» que la Administración sanitaria «refuerce los protocolos de seguridad» para adaptarlos a la nueva situación que se ha creado con el primer contagio de ébola en España que, a entender de los profesionales, «marca un antes y un después en las formas de afrontar el brote».

El Cecova (Consejo de Enfermería de la C. Valenciana) se ha ofrecido a colaborar con la conselleria para trasladar a través de sus medios de difusión, «toda la información que sea necesaria para normalizar la situación y tranquilizar al colectivo».

Los colegios han rechazado que se intente culpabilizar a los profesionales que asistieron a los dos misioneros que fallecieron e insistieron en la «obligatoriedad» de disponer de los materiales y protocolos necesarios y dar la información y preparación adecuadas «para atender con las máximas garantías este tipo de situaciones» en La Fe y el hospital San Joan de Alicante, los dos de referencia en la autonomía. El sindicato de enfermería Satse, por su parte, recordó que antes de que llegaran a Madrid los dos misioneros a pidió a las autoridades competentes «todo tipo de explicaciones del protocolo de actuación» y exigió las medidas de seguridad necesarias. Satse afirma que «ha existido improvisación» y que no se han cumplido los procesos de información y adiestramiento de los profesionales. El sindicato exige una revisión exhaustiva de los protocolos.

Publicidad



**Vehículos de Ocasión Opel**  
Opel te trae los mejores seminuevos a precios increíbles. Garantía Opel  
[www.opel.es](http://www.opel.es)



**¿Qué es el colesterol?**  
Conoce más sobre el colesterol y cómo reducirlo.  
[www.danaco.es](http://www.danaco.es)



**Veterinarios**  
Hospital Veterinario Stolz, cuidamos de tu mascotas las 24 horas.  
[www.hospitalveterinario.com](http://www.hospitalveterinario.com)



### Comentarios

Para comentar debes [iniciar sesión](#) o [registrarte](#) si aún no tienes una cuenta.

Los comentarios están sujetos a moderación previa y deben cumplir las [Normas de Participación](#)

Lo último | Lo más leído | Lo más votado

1. Casa Real dice que con el Estatut ya se superó la abolición dels Furs
2. Detienen a 6 policías por matar a un hombre y arrojar su cadáver al mar en Cartagena
3. Las redes sociales llaman a salvar al perro "Excalibur"
4. El TSJ anula el copago del Consell a mayores y discapacitados
5. Ballesteros habría organizado el cobro del dinero del partido amañado
6. Sara Carbonero desvela el origen de la cicatriz de su brazo
7. WhatsApp Edición Oro, un engaño para usuarios incautos
8. "Barça y Espanyol no jugarían la Liga si se independiza Cataluña"
9. Una plaga amenaza los pinares en los parques de Serra d'Espadà y el Desert
10. Enfermeros valencianos piden a Sanidad que revise las medidas frente al ébola

¿Busc excelencia alta co